



(English follows)

Guide pour le remplissage du formulaire en ligne - Programmes de bourses EcotoQ aux étudiants et étudiantes

À l'aide du présent document, vous pouvez préparer les réponses aux principales questions du formulaire pour le **programme de soutien aux études en écotoxicologie (M.Sc. - Ph.D.) et les compléments de bourses pour les étudiant.e.s de 2^e et 3^e cycles** avant de le remplir en ligne. Cette étape vous permettra de conserver une copie de vos réponses aux questions en cas de bogue avec le formulaire en ligne. **Ce document est un guide et ne remplace pas le formulaire en ligne.**

Première section : Identification de l'étudiant.e (nom, prénoms, niveau d'études, université, date de début et de fin d'études prévu)

Titre du projet de recherche :

Résumé du projet de recherche (300 mots)

Deuxième section : Identification du directeur.trice et des codirecteur.trice.s de recherche (Noms, prénoms, universités)

Dernière section : renseignements sur la demande

Retombées, impacts scientifiques et rayonnement attendus du projet pour EcotoQ [*Expliquer les apports du projet à EcotoQ, décrire les activités planifiées ou prévues pour valoriser les résultats du projet (publications scientifiques, présentations lors des colloques, etc.) Préciser si le projet est réalisé dans le cadre d'une collaboration établie entre des membres d'EcotoQ ou s'il s'agit d'une collaboration naissante et ce que le projet va apporter à cette collaboration.*]

Besoin de financement (*impact du financement d'EcotoQ sur la réalisation du projet*)

Circonstances particulières [*N'hésitez pas à nous faire part dans cette section de toutes circonstances que vous désirez présenter au comité de sélection pour mettre en perspective votre CV, par exemple une grossesse, une maladie, un handicap, un début d'études dans un pays dans lequel les conditions de vie sont difficiles, ou toute autre circonstance que vous jugez pertinente.*]



Vous pouvez aussi expliquer l'incidence de la Covid-19 sur vos études ou vos travaux de recherche. Pour chaque circonstance, mentionnez la durée de l'interruption vécue ou la réduction, en pourcentage, du temps consacré à vos études et recherches. Les éléments que vous présentez dans cette section pourraient améliorer votre classement, selon la discrétion du comité, mais ne peuvent en aucun cas lui nuire. Toute l'information contenue dans votre demande, y compris cette section, est confidentielle et ne sera jamais partagée..]

Documents exigés :

1. CV : Dans le CV, l'expérience en recherche (description des différents stages en recherche effectués et précision sur son rôle dans le projet et son apport au projet) et les publications doivent être décrites. Pour la liste des publications, veuillez apporter les précisions suivantes : poster ou présentation orale, dans un colloque institutionnel, provincial, national ou international, articles soumis ou publiés.)
2. Relevé de notes (vous devez joindre dans un seul document PDF, les copies des relevés de notes officiels pour toutes les années d'études universitaires complétées ou non. Pour un programme d'études en cours, les relevés de notes doivent être les plus récents. Les relevés de notes doivent être complets et inclure les échelles de notation (verso du relevé), autant pour les candidat.e.s du Québec que les candidat.e.s étrangers.)



Guide for filling out the online form - EcotoQ scholarships for students

Using this document, you can prepare the answers to the main questions of the **Support program for ecotoxicology studies (MSc - PhD) and the Scholarship supplements for master's and PhD students** before filling it out online. This step will allow you to keep a copy of your answers to the questions in case of a bug with the online form. **This document is a guide and does not replace the online form.**

First section: Student identification (last name, first name, level of study, university, start and end date of study)

**Title of research project:
Summary of the research project (300 words)**

Second section: Identification of the supervisor and co-supervisors (Name, first name, university)

Last section: Information on the application

Benefits, scientific impacts and outreach expected from the project for EcotoQ [*Explain the contributions of the project to EcotoQ, describe the activities planned or expected to promote the results of the project (scientific publications, presentations at conferences, etc.) Specify if the project is carried out as part of an established collaboration between members of EcotoQ or if it is a new collaboration and what the project will add to this collaboration*]

Funding requirement (*impact of EcotoQ funding on the realization of the project*)

Special circumstances [*Do not hesitate to inform us in this section of any circumstances that you wish to present to the selection committee to help put your CV into perspective, for example pregnancy, illness, disability, beginning your studies in a country where living conditions are difficult, or any other circumstance that you consider relevant. You can also explain the impact of Covid-19 on your studies or research. For each circumstance, mention the duration of the interruption experienced or the percentage reduction in time spent on your studies and research. The information you provide in this section could improve your ranking, at the discretion of the committee, but cannot in any way prejudice it. All information contained in your application, including this section, is confidential and will never be shared.*]



Required documents:

1. CV In the CV, research experience (description of the various research internships completed) and publications (poster or oral presentation) must be described.
2. Official transcripts: You must attach in a single PDF document, copies of official transcripts for all years of study (completed and incomplete). For an ongoing study program, the transcripts must be the most recent. The transcripts must be complete and include the rating scales (back of the transcript), for both Quebec and foreign applicants